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 伊伊那那市市  

  社社会会教教育育委委員員だだよよりり  

 

いいとこ10選 研修視察から 木遣りを披露する委員 （西春近諏訪形神社） 
 

 

 

 

 平成２３年度後半も、引き続き社会教育委員として積極的に活動しました。伊那市社会教育委員会議の一員として研修会に参加して研鑽を積み、自ら選定したイベント等へ参加し様々な角度から助言を行うなど充実した日々を過ごしました。            【上伊那社会教育関係者懇談会 １１月１１日】 ・１０名が参加 【第３回会議（臨時会） １１月２１日】 ・伊那市生涯学習基本構想進行管理について ・成人式について ・社会教育委員の選出について ・平成２４年度予算編成方針について ・イベント等参加報告 

 

 

 

 

 【上伊那地区社会教育委員研修会 ２月２日】 ・８名が参加 【第４回会議（定例会） ３月１２日】 ・伊那市生涯学習基本構想進行管理について ・イベント等参加報告 ・平成２３年度社会教育委員関係事業報告 ・平成２４年度社会教育委員活動に向けて 
 

 

 

 

 

 伊那市生涯学習基本構想 基本理念 

今年度後半も積極的に活動しました。 



 

 平成２２年４月に委嘱された１０人の社会教育委員の皆さんですが、この３月でその任期が満了します。今回は委員の皆さんにこの２年間を振り返っていただきました。 【兼子文徳会長（伊那地区）】 市内至る所で、市民の皆さんの様々な学習が展開されています。それを知ることは、私たちの活動の最も大切なことです。「現場へ足を運ぶ」を一番の目標にしてきました。これを通して市民との交流ができ、生涯学習の様子を実感することができました。また、地域の良さを学んだり、子どもたちとのふれあいを通して、充実した活動ができました。今後も継続して参りたいと思っています。 【唐澤淳委員（富県地区）】 何をすることが社会教育委員なのか、不安と戸惑いで始まった任期でありました。もっぱら関係する研修や行事などに参加することが主でありましたが、漠然としていた社会教育に対して関心を持つことができ、多くを勉強させていただきました。これらを活かし、今後地域の社会教育に何かしら貢献したいと任期の終り 

 

 

 に感じています。各委員、事務局の皆さん、有難うございました。 【中島誠委員（美篶地区）】 市の生涯学習基本構想を元に、各地区の日々の活動を見直し、より豊かさを求めて活動してきました。  また、美篶地区では、区民の長年の願いがかなっての「きらめき館」の完成。この活動の拠点に、新しい生命を吹き込むべく、区民公民館の方々と智恵を出し合いました。成人式、文化祭、地区運動会、男性高齢者の活動等を通して、共に絆を深めてきました。 【登内美貴子委員（手良地区）】 一年目は耳なれない言葉で右往左往、二年目になってやっとおぼろげながらも道が出来、今やれることは何かを考え、興味を持ったイベントには積極的に参加してみようと実践しました。たくさんの出合いがありとても貴重な体験をさせてもらうことが出来感謝しております。この体験（点）を線にそして地域社会（面）にとつなげていけたらと思います。お世話になりありがとうございました。 

２年間の任期、お疲れさまでした。各委員からのひとことです。 

お世話になりました。今期、お務めいただいた伊那市社会教育委員の皆さんです。 



【林一夫委員（東春近地区）】 歳を重ねてからの月日の経つのは早いもので、アッという間の二年間でした。その間、生涯学習基本構想の策定へ向けての提言をまとめたり、公民館の成人式や小学校のしめ縄づくりのお手伝い等に参加してきました。  東春近公民館の成人式は、新成人一人ひとりが現況や将来の目標に向けて決意表明をし、元担任の先生や参加者全員が激励の祝辞を述べる等有意義な式であった。 【重盛栄子委員（西箕輪地区）】 二年間の活動で多くの経験をさせていただきました。その一つ、「我がまちいいとこ１０選」では各委員さんの地区で大切に護られている自然、歴史建造物や文化財、伝統行事等を見聞き出来、自分の知らない伊那市を学ぶことが出来ました。又、イベントへの参加では感動や楽しさを体験しました。各委員さんの報告、体験談、意見等も興味深く聞くことが出来、すべての活動が私には新鮮で有意義な経験でした。 【小松勝委員（西春近地区）】 「我がまちいいとこ 10 選研修視察」では、伊那市にもほんとに素晴らしい伝統芸能、貴重な文化遺産等があることを改めて知り、大切にし、守らなければならないものの一端が、驚きとともに見えてきました。合併後に制定された新『伊那市生涯学習基本構想』でも「歴史・文化の伝承」という施策大綱もあり、社会教育委員としても視察結果を活かし、引き続き尽力していく必要があると思います。 

【北原公雄委員（高遠町地区）】 社会教育委員を拝命し、その職務範囲が限りなく広範にわたっていることから、何をどうして行うか、何ができるのか自問自答を繰り返し、職務の遂行に心掛けてきました。  委員の皆様との出会い、地域等の方々とのふれあいを通じ、市内等の教育・文化・歴史等に対する現地調査研究を含む学習や各種イベント、研修会への参加により、委員の大要が次第に把握できるようになりました。しかし、自らが学んだことを地域社会等へ多少なりとも還元あるいは貢献できたかどうかが依然として課題として残されているように思っている今日このごろです。 関係各位に大変お世話様になりました。 【鈴木岬委員（高遠町地区）】 二年前、深い考えもなく社会教育委員をお引き受けしたものの、役の責務をどれだけ果たせたか形では何も見えてきません。市・郡・県の会議研修に参加してその重要性が少し判ってきた程度です。ところが、先日送付された社教連会報 69 で東北地方や和歌山の災害時における委員の取組みの報告を読み目覚めた思いです。社会教育委員として日頃から地域と関っておく事が有事に力を発揮できるのだと思います。 【池上明博副会長（長谷地区）】 今期の社会教育委員会議の副会長を受けた事一生の不覚と後悔しております。  女性の内からと思っておりましたが私の意志が弱く口べたのため引き受けてしまい、日時を間違えるやら、遅刻するやら本当にご迷惑をお掛けし申しわけありませんでした。  これからは女性社会に向って行くと思います。富県地区の民生委員は全員女性だそうです。海外青年協力隊、県のシニア大学、まほら伊那市民大学等７０％が女性です。  社会教育委員も半々ぐらいが良いかと思う。まほら伊那市民大学の入学式、卒業証書授与に参加させていただき有りがとうございました。 
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  第３回会議の終了後に仲仙寺（西箕輪）、西春近諏訪形神社（西春近）の、第４回会議の終了後に竹内徹美術館（高遠町小原）の視察研修を実施しました。これで今期の社会教育委員の皆さんから紹介いただいた「いいとこ１０選」のすべてを視察することができました。まだまだ身近にある「いいとこ」を委員同士で紹介し合い、市民の皆さんにも広げていければと考えます。 
 １ 仲仙寺本堂と本堂内陣の四天王  西箕輪羽広にある仲仙寺を重盛委員の紹介で見学しました。住職さんにお寺の由来、多くの絵馬、鎌倉・江戸時代に制作されたといわれる四天王の木造についてなどを説明いただきました。 

 ２ 諏訪形神社御柱祭と騎馬行列  西春近諏訪形で古くから続く諏訪形神社の御柱祭と騎馬行列について、小松委員から紹介をいただきました。御柱祭はすでに終了していましたが、実行委員の皆さんに諏訪形公民館で 
 

 

 

 

 

 

 

 

 お出迎えいただき、祭の様子を編集したビデオを拝見しながら説明を受け、諏訪形神社の境内へ移動し、小松委員も加わり木遣りの実演などを見学しました。（表紙写真） 

３ 竹内徹美術館  高遠町小原にある竹内徹美術館を鈴木委員の紹介で見学しました。画家で信州高遠美術館の館長も務めた竹内さん本人から、「ふるさとの原風景」を写実的に描き続けた作品について一点ずつ説明を受けました。 

我がまちのいいとこ１０選研修視察から 
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